

緑野わくわくスクール

わくわくだより

今年度の「緑野わくわくスクール」を7月25日(水)、26日(木)、27日(金)に行いました。多くの子供たちが参加し、活動を楽しみました。講師としてご尽力いただいた方々には深く感謝申し上げます。

プログラミング教室

カムロボットにプログラムで命令を与えると、目を光らせたり、前進後進したり、回転したりと、様々な動きを示してくれました。ロボットの動きは、自分たちのプログラミング次第。ロボットの動きをグループで話し合い、試行錯誤しながら楽しむことができました。



ピアノで遊ぼう～華やかなヴァイオリンとともに～

華やかなヴァイオリンとピアノによる素敵な音楽を聴きました。どこかで聴いたことのあるメロディーにうつとり。また、ピアノやバイオリンがどのようにして音を出すのか、間近で見せていただきました。



おはなし会

『かこさとしさん』の作品を中心に、笑いあり涙あり。紙芝居、大型絵本、スライド…。講師の皆さんのマジックにかかり、絵本の世界に引き込まれていきました。



サイエンス(低学年)

身近にある材料を使って、今年は偏光板万華鏡と傘袋ロケットを作りました。光の特性をいかしてセロハンテープを重ね合わせると、あら不思議！虹色に輝く「ミドリノ」の文字を見て子供達は大興奮でした。



おし花のランチョンマット作り

様々な種類の押し花を用意していただき、自分で好きな花や草を並べたり、重ねたりしてランチョンマットやしおり、コースターなどを作りました。押し花だからこそ、春夏秋冬を問わず、色んな植物を見て楽しむことができました。



パソコンでカレンダー作り

パソコンで絵を描き、自分だけのカレンダーを作りました。夏をイメージして一人一人が色とりどりの絵を描きました。目を輝かせながら取り組む子供たちの姿が印象的でした。



将棋教室

野方ことぶき会の皆さんのが講師に来てください、将棋教室が開かれました。初心者、経験者に分かれ、初心者はコマの動かし方から教えてもらい、経験者は子供同士で対戦したり、ことぶき会の方と「武者修行」をしたりしました。毎年楽しみにしている「リピーター」も多い楽しい講座です。



ピアノで遊ぼう～音楽物語ピーターと狼を聴いて、みんなで曲を作ってみよう～

ピアノが奏でる様々なメロディに聴き入りました。「楽しそう、不気味だな、怒っている…」イメージを膨らませて、どの登場人物のテーマなのかを考えました。後半は、ももたろうの曲作りに挑戦！最後にはグループごとに作った曲をつなげて物語を完成させました。



サイエンス(高学年)

挑戦したのは「石こう卵作り」です。薬さじやメスシリソーダーで材料を計りとり、石こうを練りました。注射器で水風船に注入すると、徐々に発熱し始め、みんな大興奮。15分程かけて、ゆっくり回しながら卵形に成形していくのがコツなのだそうです。完成後は、そのまま飾っても彩色しても綺麗です。どの子も大切そうに抱えて持ち帰りました。



中国語

ワールドカップに出場した国名前の中国語での言い方を使って、じゃんけんやすごろくゲームを楽しみながら、中国語に親しみました。初めての言葉でも、言い方を一生懸命に考えて、みんな進んで答えていました。最後に、中国語バージョンのドラえもんの歌をみんなで歌って盛り上りました。



楽器であそぼう

いろいろな楽器に触れて、どんな音がするのか、ゲームをしながら楽しみました。好きな楽器を選んでリズムをまねしたり、聞こえてきた音の音まねをしたりしながら、次第に音の世界に引き込まれていくようでした。最後は、木琴・鉄琴の黒鍵だけを使い、それぞれが考えたフレーズを繰り返してみんなの音を合わせると、素敵な音楽になりました



チョコレート教室

チョコレートが人々に親しまれるまでの歴史や、その成分による味の違いについて知ることができました。中でも、カカオの成分によって味が違うことは、実際にチョコレートを口の中に入れて確かめ、自分の好みの味を知りました。最後にチョコレート作りにも参加することができました。試食もさせていただき、大満足な子供たちでした。



日本舞踊

まず、美しい立ち方、座り方の練習から始まり、挨拶の仕方など基本的な姿勢を学びました。そして、それぞれ扇を持ち、雨や川、海など扇を使った表現の仕方を教えていただき、最後は「さくらさくら」の曲に合わせて踊りました。

カヌー教室

パドルの持ち方、カヌーの乗り方から丁寧に教えていただきました。みんなどんどんうまくなりました。「楽しい」「もっとやりたい」目をキラキラさせながら、嬉しそうにカヌーをこぐ姿が印象的でした。



おこと教室

座り方からつめの持ち方・音の出し方等丁寧に教えていただいた後、「こきりこ節」を練習しました。初めてお琴にふれる子もたくさんいましたが、最後にはみんなで楽しく二部合奏することができました。



手話ダンス

あたたかい雰囲気の中、先生にいろいろな手話を教えていただきました。

「私は〇〇色が好きです。」の手話を覚え、みんなで紹介し合い、最後に「Hero」の曲の手話を教えていただき、みんなで楽しく踊りました。



英語教室

英語の挨拶、体の部分、色や果物の名前、数え方など様々なことを教えてもらいました。英語のジャンケンで「貨物列車」をしたり、英語の歌を歌ったり、手遊び、ダンスと盛りだくさん、あっという間の1時間でした。最後は先生に“Thank you. See you.”と挨拶ができました。



絵手紙教室

墨を使って絵を描き、絵手紙用の絵の具で色を付けました。ポイントは「はがきからはみ出すぐらい大きく描くこと」です。夏野菜や風鈴、ヨーヨーなど、よく見て大きく描くことができました。最後に名前のハンコを押して完成です。心をこめたメッセージも添えて素敵な絵手紙ができました。



パントマイム

明るく元気な玉木先生（たまちゃん）を講師に迎え、かべの表現、窓から顔をだす表現、2人で向き合って、片方が人形になりその人形を動かす表現。最後は、大なわとびをエアで大勢で跳びました。言葉がなくても楽しい表現ができる事を知りました！！！



おせん茶教室

5、6年生の児童が代表でお煎茶を入れる体験をしました。素敵な茶器に爽やかな茶葉の香り。冷たいお水を使って入れるお茶に子供たちは興味津々。お茶を一口味わい添えられたお菓子をにこにこ笑顔でいたいでいました。